

Últimas pruebas de la PAES 2024

# Jóvenes dijeron que la prueba Matemática 1 estuvo fácil

● Quienes completaron este cuestionario hicieron la comparación con lo que fue el facsímil del examen específico rendido el pasado lunes.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

Finalmente ayer terminó la rendición del ciclo de pruebas de la PAES con los facsímiles de Matemática, obligatorios para ingresar a una carrera universitaria.

Los jóvenes que completaron este facsímil comentaron que las preguntas estaban “fáciles”. Probabilidades, números, estadística, funciones y algo de geometría eran parte de los contenidos consultados. Algunos comentaron las diferencias con la prueba específica.

“La M2 era prácticamente lo mismo, pero más difícil” comentó Rodolfo Hidalgo, quien desea estudiar Biología Marina en la UMAG.

Sofía Guelnao fue otra de las jóvenes que no identificó mayores dificultades en la prueba. Su anhelo es estudiar Ingeniería Comercial en la UMAG.

“No te esperas que esté tan fácil, si te la venden como la prueba que es para ingresar a la “U” entonces imaginas que debe ser complicado”, agregó.

Por la tarde de ayer, se realizó la última prueba de

Historia y Ciencias Sociales, con la cual terminó este ciclo que definirá el futuro de los 2.523 inscritos en la región.

El Demre de la Universidad de Chile pondrá a disposición de los postulantes un simulador de postulación que, desde este 9 de diciembre a las 09:00 horas, les permitirá practicar y conocer cómo funciona la plataforma para postular a las universidades adscritas al Sistema de Acceso.

## ¿Qué viene ahora?

-Entrega de resultados: lunes 6 de enero de 2025, desde las 08:00 horas.

-Periodo de postulación centralizada admisión 2025: desde el 6 de enero, a las 09:00 horas hasta el 9 de enero a las 13:00 horas.

-Entrega de resultados del proceso de selección: 20 de enero de 2025 a las 12:00 horas.

-Primer periodo de matrícula: 21 al 23 de enero de 2025.

-Segundo periodo de matrícula: 24 al 30 de enero de 2025.



Quienes rindieron la prueba comentaron cómo les fue, una vez terminado el proceso.